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VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL GRUPPO GIOVANI 

DELLA SOCIETA’ CHIMICA ITALIANA 

SEDUTA DEL 05/04/2022 
 

Il giorno 05 aprile 2022 alle ore 18.00, per via telematica su portale Zoom, si è riunito il Consiglio 

Direttivo (CD) del Gruppo Giovani della SCI per discutere e deliberare sul seguente: 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Comunicazioni 

2. Premio Levi 2021 

3. Y-RICh 2022 – ChiMiCapisce 2022 

4. MYCS 2022 (inizio dei lavori) 

5. Proposta nuovo Premio SCI Giovani – Ordine dei Chimici 

6. Giornata sulla sicurezza 

7. Varie ed eventuali 

 

Sono presenti all’incontro i Consiglieri: 

§ Ilaria Arduino (Divisione di Tecnologia Farmaceutica) 

§ Claudia Bonfio (Divisione di Chimica dei Sistemi Biologici) 

§ Matteo Bonomo (Divisione di Elettrochimica) 

§ Anna Dall’Anese (Divisione di Chimica Inorganica) 

§ Marta Da Pian (Divisione di Chimica Organica) - Coordinatore 

§ Ambra Maria Fiore (Divisione di Chimica per le Tecnologie) 

§ Elena Lenci (past-coordinator) 

§ Marco Mendolicchio (Divisione di Chimica Teorica e Computazionale) 



§ Maria Carmela Montone (Divisione di Chimica Analitica) 

§ Emilia Paone (Divisione di Chimica Industriale) 

§ Annalisa Polo (Divisione di Chimica Fisica) 

§ Luca Rivoira (Divisione di Chimica dell'Ambiente e dei Beni Culturali) 

§ Isabella Romeo (Divisione di Chimica Farmaceutica)  

§ Sara Tortorella (Divisione di Didattica) 

§ Flaminia Vincenti (Divisione Spettrometria di Massa) 

 

1. Comunicazioni 

La Coordinatrice del CD apre le operazioni di assegnazione dei canali social sulla base di un form 

precedentemente compilato da ciascun membro con la propria manifestazione di interesse. Pertanto, 

le assegnazioni dei canali social saranno le seguenti: Twitter per la Dott.ssa Anna Dall’Anese, 

Instagram per le Dott.sse Sara Tortorella e Ilaria Arduino, Facebook per la Dott.ssa Ambra Maria 

Fiore. La gestione del sito sarà affidata al Dott. Luca Rivoira e alla Dott.ssa Marta Da Pian, mentre i 

contenuti grafici saranno assegnati al Dott. Marco Mendolicchio e alla Dott.ssa Emilia Paone. La 

Coordinatrice ricorda che i contenuti social, sotto forma di post, per essere pubblicati devono essere 

di interesse per tutta la comunità scientifica, e riguardare più divisioni, dando priorità alle iniziative 

del gruppo giovani, della SCI centrale e di EYCN.  

Prende la parola la Dott.ssa Claudia Bonfio sulla rettifica delle cariche di EYCN. Ogni anno EYCN 

organizza una Delegate Assembly che, nell’anno corrente, era programmata per gennaio, da 

svolgere in presenza. A causa delle condizioni pandemiche, è stata rimandata al 2 Settembre a 

Lisbona, volendo mantenere la modalità in presenza. Per colmare il tempo intercorso tra gennaio e 

settembre, è stata fatta una Delegate Assembly in modalità virtuale in cui sono stati presentati i 

progetti dei vari team di EYCN, e attualmente è in corso la fase di elezione dei team leader dei 

diversi team che erano rimasti scoperti. A tal proposito si è discusso nel Board su come porsi 

rispetto alle varie cariche dei delegati di ciascuna nazione. È noto che ogni nazione ha 2 delegati 

ufficiali, ma c’è la possibilità di averne due non ufficiali. Per l’Italia i delegati ufficiali sono le 

Dott.sse Claudia Bonfio e Emilia Paone. Fatta questa premessa, la comunicazione riguarda 

l’elezione per l’anno 2023, in cui per avanzare la propria candidatura bisogna essere delegati 

ufficiali della Società nazionale di riferimento. A seguito dell’elezione con esito favorevole, non è 

necessario che quel delegato rimanga delegato per tutta la durata della sua posizione nel Board di 

EYCN, dando la possibilità ad altri due membri di svolgere il ruolo di delegati, per un totale di 4 

delegati.   



Riprende la parola la Coordinatrice mettendo a conoscenza quanto appreso dal Consiglio direttivo 

centrale, svoltosi in presenza. In particolare, la comunicazione riguarda il corretto funzionamento 

all’accesso alle due mailing-list, quella per tutti i soci, e quella dei soci aderenti fino all’anno 

precedente. La Coordinatrice riporta al CD che è tenuto a comunicare alla Sede Centrale qualsiasi 

nuova attività si voglia organizzare come gruppo SCI Giovani. Per richiedere il patrocinio c’è una 

procedura ufficiale da seguire, e il gruppo SCI giovani non può patrocinare nessun evento, ma può 

co-organizzare fornendo il logo.  

È stata portata all’attenzione come sia stata vista di buon grado l’apertura al gruppo di STM e ci si 

auspica in una maggiore collaborazione in futuro.  

Altre comunicazioni riguardano il passaggio della gestione delle riviste della SCI, che attualmente è 

affidato al Presidente eletto Gianluca Maria Farinola, il quale ci tiene a ricordare che noi siamo 

affiliati a Chemistry Europe e che parte delle royalties delle pubblicazioni su tale rivista vanno alla 

SCI. 

Infine, è stata individuata una commissione che si occuperà dei giochi della Chimica, per cui ci sarà 

un passaggio di consegna. La comunicazione ha lo scopo di sollecitare la partecipazione da parte 

dei giovani alle Sezioni e, di conseguenza, all’organizzazione dei giochi della Chimica, con il fine 

ultimo di fidelizzare i giovanissimi ad entrare a far parte di questa comunità scientifica.   

2. Premio Levi 2021 

Il numero di candidature ricevute è 72. Il numero di candidature valide è 70. Si avvia la procedura 

di valutazione delle candidature pervenute.  

3. Y-RICh 2022 – ChiMiCapisce 2022 

La Coordinatrice comunica che l’evento Y-RICh è un evento annuale, svoltosi sempre in presenza e 

al passo con l’emergenza pandemica anche in formato online. Il focus principale è sempre stato 

incentrato sulle prospettive di carriera per i giovani chimici, alternando le varie tematiche da 

un’edizione all’altra. Negli ultimi anni, il Y-RICh è stato accoppiato al premio ChiMiCapisce del 

gruppo di Diffusione della cultura chimica di cui la Dott.ssa Sara Tortorella, ex presidente, è 

membro. La proposta per quest’anno è quella di fare l‘evento in presenza nella sede centrale della 

SCI a Roma, articolandolo in due giornate: la prima dedicata al workshop su come affinare le skills 

nelle presentazioni, spaziando dalla modalità pitch alla gestione di un colloquio di lavoro. 

All’interno della giornata dedicata al Y-RICh si propone di creare una sorta di contest tra i migliori 

pitch presentati, i migliori dei quali possono accedere alla fase finale del  ChiMiCapisce 2022.  



Prende la parola la Dott.ssa Sara Tortorella per esporre il concept del premio ChiMiCapisce 2022. 

L’evento ha lo scopo di introdurre un modo alternativo per raccontare la propria ricerca scientifica. 

Il bando prevede l’invio di un video di presentazione in cui emergono le proprie motivazioni sulla 

base delle quali si è scelti per accedere al contest finale. Nella fase finale, i candidati devono 

presentare il proprio lavoro di ricerca in un tempo breve, pari a circa tre minuti. La performance 

viene giudicata da una parte di esperti sia dal punto di vista scientifico che comunicativo, e dal 

pubblico, rappresentato da due classi del liceo scientifico di Roma.  

Riprende la parola la Coordinatrice e propone per l’anno corrente di unire Y-RICh 2022 e 

ChiMiCapisce 2022, in data 23-24 Maggio per consentire alla scuole di poter partecipare, 

mantenendo la modalità ibrida di partecipazione. La prima giornata sarà dedicata al workshop del 

Y-RICh 2022 con attività formative, mentre la mattina della giornata successiva si svolgerà il 

contest ChiMiCapisce 2022.  

Delibera: Il CD approva a maggioranza l’inserimento nel bando ChiMiCapisce 2022 di una dicitura 

che riporti la possibilità di partecipare anche al Y-RICh 2022, come manifestazione di interesse e 

viceversa.  

Delibera: Il CD approva a maggioranza l’inclusione dei finalisti del ChiMiCapisce 2022, per 

volontà propria, al Y-RICh 2022. 

Per ciò che concerne l’organizzazione del Y-RICh 2022 avanzano la propria candidatura la Dott.ssa 

Sara Tortorella, la Dott.ssa Anna Dall’Anese e la Dott.ssa Carmela Maria Montone.  

Delibera: Il CD approva le candidature in maniera unanime. 

Delibera: Il CD approva a maggioranza la modalità in presenza dell’evento. 

Delibera: Il CD approva a maggioranza di aggiungere una quota di iscrizione per coprire le spese 

del catering. 

4. MYCS 2022 (inizio dei lavori) 

La Coordinatrice riferisce che è partita l’organizzazione dell’evento MYCS 2022 e che al momento 

si stanno contattando sia gli sponsor che le diverse strutture alberghiere per valutarne la 

convenienza rispetto a quella degli anni precedenti. Quindi, chiede a tutto il CD di impegnarsi a: 

trovare una nuova location più economica per evitare di andare in perdita come l’anno precedente, 

su tutto il territorio italiano purché ben collegata; cercare sponsor, pensando eventualmente a dei 

pacchetti, assicurando una talk di durata diversa in base alla tipologia di sponsorizzazione. Merck 

viene confermato come sponsor primario, mentre Elsevier non ha confermato l’intenzione di 



sponsorizzare l’evento. La Coordinatrice rimanda la discussione sull’organizzazione dell’edizione 

2022 al giorno del Y-RICh 2022 in via ufficiosa.  

5. Proposta nuovo Premio SCI Giovani – Ordine dei Chimici 

La Coordinatrice propone di istituire un premio a cavallo tra la SCI e l’Ordine dei Chimici che si 

incentri sui brevetti, perché la parte brevettuale sta diventando sempre più preponderante anche in 

ambito accademico, in virtù del confronto avuto con il nuovo vice-presidente dell’ordine dei 

Chimici Martino di Serio, molto vicino alla SCI ed intraprendente, il quale si è dimostrato 

favorevole. Non è stato ancora strutturato un bando per cui la Coordinatrice chiede al CD se c’è 

interesse ad intraprendere questa strada e chi vuole occuparsi di redigere il bando in questione.  

Tutto il CD manifesta l’interesse e le Dott.sse Sara Tortorella, Emilia Paone e Claudia Bonfio si 

prendono carico di abbozzare un bando a riguardo.  

La Dott.ssa Sara Tortorella avanza la proposta di farci sponsorizzare dall’ordine dei Chimici per 

l’evento Y-RICh 2022.     

6. Giornata sulla sicurezza fisica e mentale  

La Coordinatrice avanza la proposta di organizzare un webinar in Autunno sul tema della sicurezza 

sia fisica che mentale.  

Delibera: Il CD approva in maniera unanime di organizzare una giornata dedicata alla sicurezza 

fisica e mentale. 

Avendo esaurito i punti all’Ordine del Giorno, la Coordinatrice dichiara chiuso l’incontro del CD 

alle ore 20:15. 

 

                   La Segretaria                                                                                 Il Coordinatore 

           Dott.ssa Isabella Romeo.                                                               Dott.ssa Marta Da Pian 


